



令和6年度 学校便り1月号

うわぼ

明るく 正しく たくましく

湧水町立上場小学校 1月15日発行

令和7年の新しい年を迎えて

校長 中島 保男

2025年(令和7年)がスタートしました。14日間の冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。8日(火)の始業式で、子どもたち一人一人が新年の目標を発表している姿から今年こそはという決意のようなものを感じることができました。ご家庭でも、お子さんが目標に向かって進んで取り組んでいけるよう、励ましの声掛けをしていただけたらと思います。

今年の干支は「巳年」ですが、本来の干支というと「乙巳(きのと・み)」です。「干支」は、「十干十二支(じっかんじゅうにし)」を略したものです。「乙」は十干では第2位であり、困難があっても紆余曲折しながら進むことや、しなやかに伸びる草木を表しているそうです。「巳」はヘビが脱皮を繰り返して成長するさまから、再生や成長、変革の年とされています。これらが組み合わさる乙巳は、困難があっても柔軟に対応して成長し、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示しているそうです。子どもたちも「巳」にあやかり失敗を恐れずに何事にも挑戦し、努力を重ねる目標を達成する、新たな成長と飛躍の1年になることを願っています。



昨年度末からインフルエンザが流行しています。学校では手洗いの励行、適切な換気、咳エチケットの徹底などの感染対策を行っております。ご家庭でも、基本的な感染対策と併せて、日頃から規則正しい生活リズム、バランスの良い食事や十分な睡眠等に留意していただければと思います。

今年も子どもたちの健やかな健康を願い、教職員一同力を合わせてまいります。昨年同様、本校の教育活動への変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

◆ 子供たち手作りの門松 ◆

新年を迎える準備として、1・2年生の子どもたちが門松を作りました。門松が年の神様(福の神様)の目印になることや、松の「まつ」と(神様を)まつとの「まつ」をかけていることなども学習しました。漬け物樽の土台に三本組の竹を立て、砂を入れ、松、ユズリハ、葉ボタン、センリョウ等を飾りました。自分たちで作った門松を見ながら、子供たちは満足気な表情を浮かべていました。



◆ 体育センターがやってきた ◆

12月6日(金)、総合体育センター職員を迎えて、ニュースポーツを楽しみました。ニュースポーツは、「だれもが、いつでも、どこでも、いつまでも、気軽に自由に楽しめる」スポーツとして普及しています。上場小では、ニュースポーツの中から「ポッチャ」「ラダーゲッター」「スカットボール」「スカイクロス」の4種目を実施しました。子供達からは「運動が苦手なぼくでも楽しくできた」など感想が聞かれました。体を動かすことの楽しさを十分味わったようです。



◆ 3学期スタート ◆

1月8日(水)、保護者、地域の方々に見守られながら元気に登校した上場っ子は、全員揃って始業式を迎えました。始業式では、それぞれが今年の抱負を堂々と発表してくれました。

3学期は令和6年度の集大成の学期。子供たちは、様々な活動をとおして益々の成長を遂げていきます。これまでと変わらず、多くの御支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

◆ 教育活動の紹介 ◆



1月後半・2月の行事予定

◀ 1月の後半の行事予定 ▶

- 15日(水) 鹿児島学力・学習状況度調査(5年生)
- 16日(木) 鹿児島学力・学習状況度調査(5年生)
- 20日(月) 安全の日(登校指導) 食に関する指導 調理員との交流給食
- 21日(火) CRT学力検査(全学年)
- 22日(水) 新1年生体験入学・入学説明会
- 23日(木) 栗野中学校入学説明会
CRT学力検査(3年~6年)
- 27日(月) ESG実施(6年)

◀ 2月の行事予定 ▶

- 8日(土) 土曜授業
- 20日(木) 安全の日(登校指導)
- 25日(火) SC来校
- 27日(木) 学校運営協議会 上場小いじめ
・不登校等防止チーム定例会議
- 28日(金) 6年生を送る会 校外学習 PTA定例会